
II. ÉCONOMIE ET INDUSTRIE

Les exportations canadiennes vers le Nord du Midwest se chiffraient en 1981 à 5,2 milliards de dollars, soit 18 % de plus qu'en 1980 (4,4 milliards de dollars) et près de 79 % de plus qu'en 1978 (2,9 milliards de dollars). Les recettes provenant de la vente de pétrole brut et de gaz naturel représentaient 2,8 milliards de dollars ou 54 % de la somme des exportations, le solde (2,4 milliards de dollars) étant réparti entre diverses industries et groupes de produits de consommation.

Minnesota

Reconnu depuis longtemps comme le coeur de l'activité commerciale et industrielle du Nord du Midwest, le Minnesota est l'un des États américains les plus prospères (en 1981, le revenu par habitant s'élevait à 10 280 \$), et un territoire où fleurissent les richesses naturelles, l'agriculture et les industries de haute technologie. Son secteur manufacturier diversifié fournit une vaste gamme de machines, de produits de métaux transformés, de produits alimentaires, de métaux primaires et de produits chimiques.

Dans le domaine des richesses naturelles, le Minnesota fournit environ 63 % de tout le minerai de fer des États-Unis. Les forêts qui couvrent la partie nord de l'État favorisent d'importantes industries de pâte à papier, de papier et de bois de construction.

Quant à l'agriculture, le Minnesota occupe le huitième rang aux États-Unis pour les recettes provenant des récoltes, du bétail et de ses produits (en 1979, elles ont atteint plus de 5,5 milliards de dollars). Les ventes du bétail et de ses produits représentaient 55 % de ce total. Le Minnesota occupe aussi une place de choix dans la production d'avoine, de fléole, de riz sauvage, de lin, de betterave sucrière et de maïs sucré.

L'industrie de transformation des produits alimentaires, qui a rapporté ces dernières années environ 6,7 milliards de dollars en ventes annuelles, est l'une des plus importantes de l'État. Sept des grandes compagnies de traitement des aliments qui y sont